
安倍自公政権は数を力に強行採決を繰り返し、ウソと隠ぺい、でたらめな政治を行っていま
す。くらしが大変で消費不況の中、消費税10%などとんでもありません。いまこそ、市民
と野党の共闘と日本共産党の躍進で戦後最悪の安倍政権を終わらせ、憲法を守り、増税中止、
原発ゼロの日本を築こうではありませんか。

市民と野党の共闘、日本共産党の躍進で政治を変えよう

名古屋から安倍暴走政治にサヨナラを
消費税10％ 憲法改悪 原発再稼働 沖縄新基地

―だれもが幸せに暮らせる守山に―
安倍政権の暴走にみんなが不安を感じています。守山で暮らす若い自衛官が戦場へ
送られることも許せません。名古屋市政も安倍政治の名古屋版では困ります。私は、
２００７年の初当選から守山区で無我夢中でがんばってきました。敬老パスの名鉄瀬戸
線やJR中央線への拡大や学校給食無償化、志段味のまちづくりなど、私の仕事はまだ途
中です。河村市政と正面から対決してきた、守山ではただひとつの議席です。定数減の
もとで大激戦ですが3期目もまもりぬく決意です。だれもが幸せに暮らせるまち名古屋、
守山をみなさんと力を合わせてつくっていきましょう。

日本共産党名古屋市会議員

守山区民報
（発行）日本共産党守山区委員会  名古屋市守山区喜多山 1-6-21  【TEL】052-793-8894

2019 年 3 月 号外 日本共産党の見解を紹介します。 市政などのご相談は TEL 793-8894 へ

◆ 1957 年生まれ。名古屋
大学理学部卒、めいきん生
協、東海コープ商品安全検
査センター課長から 2007
年 名 古 屋 市 会 議 員 に 初 当
選。現在 2 期目。党市議団
会計責任者。
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住民こそ主人公
市民の声を議会に届け、行政を住民の立場でチェック。市民の
請願を紹介し、女性議員は50％。住民とともに政治を動かし
ています。

原点は反戦平和
日本の侵略戦争に反対をした唯一の政党です。国民を
弾圧する治安維持法のもと、少なくない先輩が命を落
としました。反戦平和は私たちの原点、誇りです。

はたらく人の味方
大企業の横暴を許さず、労働者一人ひとりの権利をま
もります。ブラック企業対策をはじめ、社会保障制度
改悪を許さないたたかいに力を入れています。

一人ひとりが豊かになる
社会をめざします

日本共産党がめざす未来社会は、一人ひとりの生活が
豊かになり、自由な時間が大幅に増え、個人のもつあら
ゆる能力が開花する、そんな社会＝社会主義・共産主
義社会をめざしています。
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参議院愛知選挙区

すやま初美
参議院議員（比例代表）

井上さとし

7月 参院選
市民＋野党で安倍政権をたおそう

参議院比例代表は

と政党名で
参議院比例代表は「全国ひとつ」の選挙区です。政党名でも候補者名でも投票できます。 選挙制度解説（記載例）

くれまつ順子市会議員

食を大切に学校給食の充実を
生協（現コープあいち）で25年間、
食品添加物や農薬、放射能の検査
をしてきました。この経験を活かし、
子どもたちにおいしくて安全な学校
給食を届けられるように、学校給食
の充実と給食費の無償化、食品衛
生研究所の充実などについて本会
議質問をしてきました。食は生きて

いく上での大切なこと。食の安全の専門家として食育推進に力を
いれていきます。

名鉄やJRでも敬老パスを
地下鉄が通っていない守山区だから市バス路線の拡充・本数
増の要求とともに、「敬老パスが名鉄やJRで使えるように」の声
が強くあります。一昨年、共産党市議団がとりくんだ敬老パスア
ンケート。約800人から寄せられた声を市長に届け（写真）、議会
でもくりかえし実現を
求めました。
必要な費用は9億円

としめされました。十
分実現は可能です。守
山区民の願いの実現ま
であと一歩です。

ヘルプマーク、騒音解消…
区民の願い届けて
思春期特有の障害をお持ちの高校生のご家族

の相談をきっかけに、外見ではわからない内部障
害をもつ人が身に着けるヘルプマークを本会議
でとりあげました。先に東京都
で導入していたものです。2018
年 7月から実現しました。
守山上空を飛ぶ航空機騒音の
解消や、F35戦闘機の試験飛行
の中止など、市民の平穏なくらし
を守れと、議会で追及しています。

自衛隊員を戦場に送らせない
災害救助で奮闘する「自衛隊員を海外に送るな」と、一貫して訴

えています。自衛官のお母さんから相談もありました。わが子の
命を思う気持ちはみんな同じです。憲法 9条を変えて「戦争する
国づくり」など、絶対に許せません。市街地を迷彩服で銃を担い
での行軍訓練に反対し、市
民のみなさんと申し入れを
行いました。核兵器廃絶の
ための国民平和行進に毎年
参加しています。

がんばってます


